

Protokoll zur Sitzung am 25.11.2018

Anwesend: Michaela Tischler, Michael Klein, Oliver Jungwirth, Julia Bruckmüller, Michael Moosmayr

Beginn: 18 Uhr

Ende: 20 Uhr

Protokoll: Oliver Jungwirth

Themenpunkte/Tagesordnung:

- 1) Stammtisch-Reminder
- 2) Ablauf bei der Themenbearbeitung
- 3) Nikolausauffahrt
- 4) Artikel in der Gemeindezeitung
- 5) Projektfinanzierungen
- 6) Aktuelle Themen/Bauvorhaben
- 7) Vereinstreffen
- 8) Stammtischtermine
- 9) Termin Gemeindevertreter*innen
- 10) Transparenz/Feedback

Ad 1) Stammtisch & Reminder

Idee von Michael Klein: Eine Art „Stammtisch-Reminder“ wäre eine gute Sache. Zum einen ein paar Tage vor dem Stammtisch eine Erinnerung (Whatsapp oder Mail). Und danach eine Kurz-Info (auch per Whatsapp) was Thema war und wer sich für eine Weiterarbeit zu welchem Thema interessiert.

Termine sind: Der dritte Donnerstag im Monat um 20 Uhr
(nächster Termin: 20. Dezember, Mittendorfer)

Beim Stammtisch werden auch Updates bzgl. aktueller Themen und Gruppen ausgetauscht.

Erinnerungen inkl. Reminder: Julia Bruckmüller.
Fällt Julia aus erledigt das ihre Vertretung.

Ad 2) Ablauf bei der Themenbearbeitung

Themen von außen am Beispiel „Gemeinde“:

Gemeinde fragt beim Vorstand an, ob das Thema passend für Doste ist. Der Vorstand fixiert dann einen Stammtisch mit genau diesem Thema und schreibt dies per WhatsApp und Mail (Gemeindezeitung) aus. An diesem Termin kann über das bestimmte Thema diskutiert werden. Andere Themen müssen auf den nächsten Stammtisch verschoben werden.

Variante A: Es wird eine Interessensgruppe gebildet, die sich separat nochmals trifft. Optimal wäre bei der Bildung einer Interessensgruppe eine Deadline, also ein Ablaufdatum – wann diese Gruppe Ergebnisse liefert.

Variante B: Es sind so viele Interessierte da, die sich einbringen wollen und bringt vor Ort bereits Ergebnisse zustande, die man rückmelden kann.

Themen von Innen (Stammtisch oder extern eingebracht):

Es wird eine Themenliste angelegt, die bei den Stammtischen immer mit dabei. In dieser Liste ist vermerkt, welche Themen angefragt wurden und wer dafür Interesse bekundet hat. Wird ein Thema abgeschlossen, so wird das Thema mit dem meisten Interesse vorgezogen. Eine Reihung per se existiert nicht.

Planungsphase: Grundsätzlich wäre eine Laufzeit von Arbeitsgruppen bis maximal drei Monate von Vorteil um zumindest Pläne und Ideen vorzulegen. Die Umsetzung ist ein anderes Thema.

Ad 3) Nikolausauffahrt

Wird nächstes Jahr nicht mehr vom Gemeindebund gemacht. Julia Bruckmüller meldet sich und würde das auch außerhalb von „Segs A Viazg Ächzg“ machen.

Zuständig: Julia Bruckmüller

Ad 4) Artikel in der Gemeindezeitung

Inhalt:

- Wer ist der Vorstand (mit Foto)
- Wann und wo ist das nächste Treffen
- Mail-Adresse
- Stammtische
- Aufgaben/Tätigkeiten
- Kromberger-Teich
- Der Weg bis jetzt (Country, Mülkoasa)
- Bürgerbeteiligung

Michael Klein wird Stefan Lemberger kontaktieren, damit dieser früher zur Sitzung kommt und das Foto machen kann. Wir treffen uns am **4.12.2018** in der **Gemeinde 18:45 Uhr**

Ad 5) Projektfinanzierungen

Michaela wird bis zum Termin im Dezember zusammenfassen wie die Finanzierung bei einem Projekt, welches in die Förderrichtlinien fällt, abläuft. Das wird auch nicht diskutiert, sondern präsentiert (20.12.2018, Mitterndorfer).

Ad 6) Aktuell laufende Themen

Bahnhofplatz: 27.11. Treffen in der Gemeinde, 18 Uhr

anwesend sind dort: Julia Bruckmüller, Michaela Tischler, evtl. Oliver Jungwirth

Kromberger-Teich und Kirchenplatz werden beim Stammtisch Thema werden.

Ad 7) Vereinstreffen/Wirtetreffen im Frühjahr 2019

Der Plan wäre im Frühjahr 2019 ein Treffen mit Vertreter*innen von allen Vereinen zustande zu bringen. Einerseits um sich vorzustellen und andererseits, um die Vereine miteinander ins Gespräch zu bringen. Wichtig wäre, wenn Mitglieder von „Segs A Viazg Ächzg“ auf Vereinsleute treffen, diese anreden, ob so ein Treffen nicht sinnvoll wäre.

Gleiches wäre gut für die Wirten im Ortsgebiet: Man sollte diese informieren über die aktuellen Themen bzw. sie darum bitten, wenn sie Themen mitbekommen, welche für den Verein „Segs A Viazg Ächzg“ interessant wären, auf den Verein hinzuweisen und ihnen vorschlagen, sich an uns zu wenden.

Ad 8) Stammtischtermine:

- 20. Dezember 2018, Mittendorfer (Schwerpunktthema: Kromberger-Teich)
- 18. Jänner 2019, Hofstätter (Schwerpunktthema: Wander- und Radwege)
- 15. Februar 2019, Scherzl (Schwerpunktthema: Kirchenplatz)

Ad 9) Termin mit Gemeindevertreter*innen

Ein Termin mit der Gemeinde bzw. Gemeindevertretungen wäre sinnvoll, um abzustecken, wie die Kooperation mit „Segs A Viazg Ächzg“ stattfinden soll.

Zur Vorbereitung zu diesem Termin/Terminen muss es einen extra Vorbereitungsstermin geben.

Ad 10) Transparenz/Feedback

- Rückmeldungen zu Ideen und Themen beim nächsten Stammtisch
- Die Personen, die Themen einbringen sollten nicht diejenigen sein, welche die Diskussion bzw. die Ideenfindung moderieren.

To do:

- Beitrag Gemeindezeitung (OJ) done
- Präsentation Ablauf Projektfinanzierung (MT) am 20.12..
- Homepage für 4680 – Gemeinde anfragen (OJ)
(Konrad Binder, Andreas Gervasi)
- Förderansuchen „Gemeinde“ an MM und Gemeinde (OJ) done
- Gruppe zum Thema „Wege“ an Sabine Greifeneder-Viehböck schicken (OJ)
- Nachfragen, ob für Sabine das Thema „Wege“ am 18. Jänner 2019 als Schwerpunktthema möglich wäre (JB)
- Nachfragen, ob Barbara Ziegelböck im Jänner beim Stammtisch das Thema „Marktplatzgestaltung“ Schwerpunktthema sein kann/soll (JB)